

## Leondrit Gashi boxt um WM-Titel Große Herausforderung für jungen Profiboxer aus Niederkassel

(Li) Im September 2023 konnte der 18-Jährige Leondrit Gashi, vom Boxclub Niederkassel e.V. aus Niederkassel-Lülsdorf, im Supermittelgewicht den Titel eines VVBUEuropameister gewinnen.

In der „Profi-Fightnight“ in der Stadthalle in Weißenthurm setzte sich Gashi gegen den Moldawier Alexandru Crasnitchi vor 800 begeisterten Zuschauern nach 10 Runden klar nach Punkten durch.

Bereits einige Monate zuvor, im April, gewann der junge Profiboxer Gashi den Titel eines Internationalen Deutschen Meisters im Supermittelgewicht. Nach nunmehr 10 Profikämpfen ist der Schützling von Chefcoach Stefan Kregel und Ehefrau Alexandra Kregel (Amateurtrainerin Lizenz Boxen und zertifizierte Cutwoman) mit einer makellosen Bilanz von 10 Siegen bislang noch ohne Niederlage.

Neben seiner sportlichen Laufbahn engagiert sich Gashi auch im sozialen Umfeld, indem er

z.B. seine Box-Handschuhe aus dem EM-Kampf zugunsten der Initiative „Tischlein deck dich“ für eine Versteigerung zur Verfügung stellte.

Mit dieser Aktion konnten Lebensmittel für bedürftige Familien in Niederkassel im Wert von 1.500 € gespendet werden.

Nun wurde dem Profiboxer sowie seinem Team die Möglichkeit geboten am Samstag, den 20. April 2024 einen Kampf um die IBO Junioren-Weltmeistermeisterschaft im Supermittelgewicht gegen den 5 Jahre älteren Michael Rigas in den Eisbahn Studios in München zu absolvieren.

Der Kampf wird unter dem Motto „Duell der Ungeschlagenen“ stattfinden, da sein Gegner bislang, sowie Gashi auch, seine Profikämpfe alle gewonnen hat. Die Bear Boxing Promotion als Veranstalter wird unter dem Motto „The casting“ 10 Boxkämpfe an diesem Tag im Ring präsentieren und einer davon ist der Kampf Gashi gegen Rigas um die Junioren-Weltmeisterschaft. Zu diesem Unterfangen lud der Boxclub Niederkassel

Unter den Augen von Stefan Kregel absolviert Leondrit einige Schattenboxeinheiten



am Mittwochvormittag die Vertreter der Presse zu einer Pressekonferenz ein.

Moderiert wurde die ungezwungene Veranstaltung von Walter Mühlhausen und Ansprechpartner waren Alexandra und Stefan Kregel sowie der 19-Jährige Leondrit Gashi.

Auch Bürgermeister Matthias Großgarten sowie Stadt-Presse Sprecher Markus Thüren ließen es sich nicht nehmen, der Pres-

sekonferenz beizuwohnen.

„Als das Angebot aus München ins Haus flatterte war ich erst einmal baff“, sagt Gashi. Aber nach intensiven Gesprächen mit Coach Kregel war man sich einig, den Schritt zu wagen. „Gashi ist in seinem Alter in Deutschland einmalig. Er hat Talent, ist fleißig und ehrgeizig. Sein schlagstarker Gegner ist auch verwundbar und es wird überall mit Wasser gekocht. Die kommenden Wochen bis zum Kampf werden wir nutzen. Zunächst mit Kraft- und Ausdauertraining und anschließend mit zahlreichen Sparringspartnern. Ein Auswärtskampf ist immer mit einem Risiko verbunden, aber man muss diese Herausforderung optimistisch angehen“, so Kregel.

Gegen Ende der Veranstaltung wünschte Matthias Großgarten dem jungen Athleten aus Niederkassel für den anstehenden Kampf einen positiven Verlauf. Als Bürgermeister ist er schon stolz darauf, dass Sportler aus Niederkassel den Namen der Stadt weit über Niederkassels Stadtgrenzen hinaustragen. Die Boxveranstaltung in München wird live auf der Internetplattform fight24.tv übertragen.



Matthias Großgarten wünschte Boxer und Team viel Erfolg für den Kampf

